



Communiqué de presse
30 novembre 2018

LePermisLibre s'associe aux Écoles de la Deuxième Chance et au Crédit Agricole Centre Est pour faciliter l'intégration professionnelle et sociale des jeunes

Le permis de conduire est l'une des clés de l'insertion professionnelle et sociale, notamment dans les territoires ruraux ou dans les villes dont le réseau de transports en commun n'est pas optimal. Conscient de cet enjeu, LePermisLibre, l'auto-école en ligne nouvelle génération, apporte sa pierre à l'édifice en nouant des partenariats avec les Écoles de la Deuxième Chance et le Crédit Agricole Centre Est.

Objectif ? Permettre à de jeunes adultes - dont certains en difficultés - d'obtenir leur permis de conduire en toute sérénité. Une aide précieuse pour gagner en indépendance et démarrer dans la vie active !

Avec le Crédit Agricole Centre Est : le code de la route devient GRATUIT !

Le Crédit Agricole a fait des jeunes un axe de développement majeur dans sa stratégie. Fidèle à ses valeurs de banque coopérative et mutualiste, l'axe retenu est celui de « les aider à bien démarrer dans la vie ». Une promesse forte qui est partagée par LePermisLibre et qui doit s'accompagner de solutions bancaires et extra bancaires.

“ Pour aider les jeunes, nous avons des solutions de financement comme le permis à 1 € par jour, des solutions d'assurance automobile compétitives et des partenariats avec de nombreuses auto-écoles de proximité, etc. Notre objectif est de faciliter le financement du permis de conduire car il reste encore trop coûteux pour cette génération ”, indique **Bernard Buisson Directeur Général Adjoint au Crédit Agricole Centre Est.**

Par ailleurs, la banque est très impliquée dans l'innovation et l'écosystème des start-up, à l'instar de son incubateur “ le village by CA “. En 2017, le Crédit Agricole Centre Est a rencontré LePermisLibre.

“ Leur solution nous a intéressé car elle propose une offre digitale sur l'ensemble de notre territoire et cela à un prix très compétitif. Nous avons donc décidé de soutenir cette start-up en contribuant à son développement. Une belle nouvelle preuve de notre engagement pour aider nos clients à bien démarrer dans la vie ”, complète **Bernard Buisson Directeur Général Adjoint au Crédit Agricole Centre Est.**

Ainsi, les prospects et clients du Crédit Agricole Centre Est âgés de 18 à 25 ans peuvent désormais bénéficier d'une offre exclusive, disponible dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Les modalités :

- LePermisLibre offre la formation au code de la route aux candidats clients du Crédit Agricole Centre Est.
- De son côté, la banque rembourse le premier examen du code de la route (d'un montant de 30 €) lors d'une souscription à un produit ou une ouverture de compte.

Un bon plan à ne surtout pas manquer !

Choisir la bonne voie avec les Écoles de la Deuxième Chance

Pour aller plus loin, LePermisLibre s'engage auprès des jeunes en difficulté, avec les Écoles de la Deuxième Chance. Un projet pilote mené en premier lieu avec l'École de la Deuxième Chance de Seine-et-Marne et qui tendra à se développer dans les autres Écoles du territoire.

Pour de jeunes demandeurs d'emploi, l'absence de permis de conduire est bien souvent un handicap dans leur recherche. A partir de ce constat, l'École de la Deuxième Chance propose à ses stagiaires en formation un nouveau package comprenant :

- Une formation de 3 mois sur un métier en tension
- Un accompagnement du PermisLibre pour décrocher le précieux sésame



Ceux qui n'avaient jusque là aucune solution pour accéder au permis de conduire, peuvent désormais bénéficier des formations innovantes, efficaces et peu onéreuses de la start-up.

Le permis en poche, plus de 500 jeunes (en formation en Ile-de-France) disposent déjà d'un maximum de chances pour trouver un emploi en fin de parcours.

" *L'avantage premier pour ces jeunes est de bénéficier d'un dispositif d'insertion complet. Aujourd'hui, le permis de conduire est indispensable pour accéder au marché de l'emploi. En leur faisant bénéficier de ce partenariat, nous venons compléter nos outils pour favoriser leur insertion sociale et professionnelle* ", commente **Mme Daga, Responsable communication à l'École de la Deuxième Chance en Seine-Et-Marne.**

" *Nous sommes fiers de ces nouveaux partenariats. Ils sont la preuve que nous souhaitons faciliter l'accès au permis de conduire à des centaines de milliers d'étudiants. Le tout à des prix défiant toute concurrence ! Ces partenariats ont démarré avec succès fin octobre. Nous travaillons actuellement sur de nouvelles collaborations et restons à l'écoute de tous ceux qui souhaiteraient nous accompagner dans notre engagement,* " conclut **Romain Durand, Directeur Général LePermisLibre.**

A propos

Créé en 2014 par Romain Durand et Lucas Tournel, Lepermislibre est un concept d'auto-école nouvelle génération pour passer son permis de conduire en toute liberté, sur la base d'une plateforme de mise en relation entre candidats et enseignants de la conduite. Les postulants passent leur code et leur permis en candidats libres. Les moniteurs ont le statut d'auto-entrepreneur. Le fonctionnement 100 % en ligne et disponible via une application sur smartphone est gage de simplicité et de liberté. Moins chères et plus flexibles, les offres libèrent en effet le candidat de toute contrainte (horaires, manque de disponibilité des enseignants, localisation, mobilité etc.). L'enseignant gère de A à Z son activité, ses disponibilités et le suivi pédagogique de ses élèves. Aujourd'hui, Lepermislibre (siège social : Lyon) regroupe près de 110 enseignants indépendants et 14 salariés. De 800 à 1 000 nouveaux candidats s'inscrivent chaque mois. En 3 ans, la start-up labellisée Pass French Tech et BPI Excellence a fait passer plus de 2 000 permis de conduire et 7 000 examens du Code de la Route. Elle est implantée dans 130 villes en France.

Plus d'infos : <https://www.lepermislibre.fr/>